



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Sigue AMLO y los ausentes contra Alito

Cuando perdió Peña Nieto y su candidato José Antonio Meade en 2018 la Presidencia de México en una brutal paliza de López Obrador, la mayoría de personalidades priistas, sobre todo los que se habían beneficiado de cargos públicos con riquezas amasadas, decidieron desaparecer el plano político y ocultarse en el anonimato.

Les daba pena los señalamientos que el PRI había perdido por corrupto, que tenía a dos o tres gobernadores en la cárcel y que el saliente Presidente se había enriquecido al igual que sus principal círculo a manos llenas del dinero del pueblo.

Desde luego que López Obrador como Presidente de México, se encargaba de recordarles, todas las mañanas en su tradicionales conferencias que puso como esquema de estrategia diariamente para marcar la agenda.

Esos eran los priistas que todo este sexenio permanecieron callados, son los mismos que ahora, a escasos días de terminar el mandato de López Obrador asoman la cabeza y pasan lista para reclamar la propiedad del partido, es decir que quieren el PRI.

En estos casi seis años, asumió la dirigencia el ex gobernador de Campeche, Alejandro Moreno "Alito", recibió un partido destrozado y con la moral por las calles. Enfrento al gobierno y como represalia, además por no haberle entregado los votos para las reformas Eléctrica, Guardia Nacional y Electoral, le aventaron todo el peso del Estado.

De entrada, le mandaban flores y coronas de muerto a su familia, lastimaron a sus hijos y su esposa con actos intimidatorios en los lugares públicos donde acudían, las amenazas de meterlo a la cárcel eran constantes y los cateos a sus propiedades.

El Presidente lo quería en la cárcel y de paso desaparecer el partido, el mismo que en el 2000 perdió la hegemonía de gobernar por toda la vida y el mismo que fue la base del propio López Obrador para formarse como político.

Ahora ese viejo y destartado PRI que dejaron, y que ha sobrevivido a los embates del gobierno, lo quieren los ausentes, quieren armar un bloque anti Alito para evitar que siga al frente en una eminente reelección y ahora no ven el partido en desgracia, sino como un partido que lo pueden salvar de la desintegración, vaya que para ello tienen la panacea.

Ya no les da pena, ya no se avergüenzan, ahora están muy echados para adelante y han soltado sus mejores frases discursivas para atacar a Alito. Gozan de espacios privilegiados de los medios de comunicación, obviamente comandados por el que manda en Palacio Nacional.



Esos son los que dicen que son priistas que hoy están en manos del partido oficial que les ha ofrecido, sin duda, como fue a los ex gobernadores y un mundo de exmilitantes, cobija en su gobierno.

Esta de risa la lista de priistas o ex priistas que piden la cabeza de Alito, que se oponen a la reelección en la dirigencia y que ahora son salvadores de la patria. Diría AMLO, bola de rateros, no tienen llenadera, gozan de aviones, hoteles, fabricas, empresas y bolsas millonarias en los bancos y quieren hablar de moral.

Se beneficiaron de contratos del propio gobierno a sus empresas cuando ellos gobernaban y ahora quieren más. Saquearon los estados que gobernaron y nadie dijo nada. De hecho, pasa lo mismo con este gobierno, no ha cambiado nada.

Por eso Alito no se tentó el corazón al gritarles, a ese bloque de arrastrados que son unos sin vergüenzas, cínicos, que destrozaron el partido y después se escondieron. Ahora quieren reclamarlo. Vaya que simplemente no tienen vergüenza.

### **INQUIETA ACCIONES DE MAGISTRADOS Y JUECES EN EL EXTRANEJERO**

Andan muy inquietos los senadores de Morena por las acciones que están tomando jueces y magistrados en su defensa de la reforma al Poder Judicial. Se quejaron que los juzgadores hayan llevado su caso a instancias internacionales.

Desde luego que en el extranjero voltearon los ojos a México, pues las quejas de la ministra presidenta, Norma Piña han calado hondo en la política internacional.

Vamos a ver si AMLO y sus bancadas que se rán comandadas por Adán Augusto en el Senado y Ricardo Monreal en San Lázaro, logran convencer a Movimiento Ciudadano y su propietario, Dante Delgado para que les de los dos o tres votos que le faltan para tener la mayoría calificada de dos tercios en el Congreso.

### **GUERRA EN LA ONU**

Mañana la presidenta de la Cámara de Diputados, la priista, **Marcela Guerra** se dará cita en Nueva York, como representante del legislativo mexicano en la celebración del "Foro Político de Alto Nivel sobre Desarrollo Sostenible de la ONU".

Obviamente los temas siguen siendo sobre paz, justicia e instituciones sólidas y el cambio climático;

En esa ciudad del vecino país, la idea es que se considere fortalecidos los pasos concretos que los parlamentos pueden dar para promover estos propósitos y ayudar a restablecer los Objetivos de Desarrollo Sostenible en su conjunto.

Guerra recordó que en la Cámara de Diputados desde 2019 hay un Grupo de trabajo para el cumplimiento de la Agenda 2030, el cual cuenta con la participación de todos los presidentes de las comisiones ordinarias para la mejor coordinación y transversalidad de las acciones. Derivado de este trabajo, en la LXV Legislatura tenemos 195 decretos, que ya culminaron su proceso legislativo y están publicados en el DOF, que atienden temas de la Agenda 2030.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/sigue-amlo-y-los-ausentes-campana-contra-alito/>